

## Samsung Cocina a Gas 6 quemadores Acero inoxidable 128L - Color Negro

### Cocina más rápido y con mayor eficiencia energética

rápido Cocina de forma rápida y eficiente con el quemador rápido, que permite una cocción más rápida y un control de temperatura fácilmente ajustable. Con solo girar un dial puedes pasar rápidamente de una temperatura alta a un fuego lento. También puedes subirlo al máximo para hervir el agua y cocinar los alimentos con una velocidad y una eficiencia energética sorprendentes.



### Cocina mucho más en un espacio de horno más grande

#### Gran capacidad (128 litros)

Prepara muchos más platos o más grandes con un horno de gran capacidad de 128 litros. Puedes preparar varios platos en diferentes niveles, como verduras, pasteles o guisos. También puedes acomodar platos grandes, como un gran asado o un pavo. Además, es mucho más fácil alcanzar y limpiar el interior.



## Cocción rápida, incluso de varios platos

Quemador de gas a la parrilla Prepara una variedad de sabrosos platos a la parrilla en menos tiempo. El quemador de gas a la parrilla\* ayuda a precalentar rápidamente el horno, por lo que reduce el tiempo de cocción. También puedes cocinar de forma rápida y uniforme alimentos para que queden asados por fuera y jugosos por dentro, como un pollo o bistec.



## Cocina de forma más cómoda y segura

### Amplia zona de cocción

Disfruta de la flexibilidad de cocinar platos de distintos tamaños a la vez. El diseño de rejilla ancha de la amplia zona de cocción permite utilizar platos mucho más grandes y una mayor variedad de utensilios de cocina. Sus pesadas rejillas de hierro fundido también proporcionan una mayor estabilidad, por lo que hay menos riesgo de que las ollas y sartenes se vuelquen.



## Calor más duradero, cocción más uniforme

### Rejilla de hierro fundido

Cocina los alimentos de forma uniforme y segura con la rejilla de hierro fundido\*. Se calienta mucho y mantiene un calor constante durante más tiempo, por lo que es ideal para sofreír, dorar y saltear varios alimentos o más grandes. Además, es muy duradera y estable.



## Detección rápida de fugas de gas y protección

### Doble cierre de seguridad

Cocina sin preocuparte por el riesgo de que haya una fuga de gas. El sistema de doble cierre de seguridad tiene una válvula de dos capas que impide que el gas se filtre accidentalmente dentro del horno o en la placa de cocción. Además, cuenta con un sensor de termopar que detecta rápidamente si el piloto del horno está apagado y cierra la válvula de suministro de gas.





## **Interior fácil de limpiar y resistente a las marcas**

### **Easy Clean**

Limpiar después de cocinar es mucho más fácil. La superficie lisa del revestimiento de esmalte de la cavidad del horno es fácil de mantener limpia, ya que cualquier suciedad puede limpiarse rápidamente sin necesidad de fregar. También es muy resistente a las marcas y al óxido y ayuda a evitar la propagación de bacterias. Y, como si fuera poco, no se decolora con el tiempo.

## Revisa y cámbialos fácilmente

### Rejilla deslizante automática

Mete y saca la comida de forma mucho más fácil y segura. Al abrir la puerta del horno, la rejilla deslizante automática se desliza automáticamente de forma suave y completa, sin tener que tirar de ella. Esto significa que puedes añadir o retirar cómodamente los platos, así como rociar, voltear y sazonar los alimentos con menos esfuerzo.



## Evita lesiones por el vuelco del horno

### Tecnología antivuelco

Reduce el riesgo de que el horno vuelque si un adulto pisa o un niño se sienta en la puerta abierta. El peso de la puerta se contrapesa cuando se abre y puede soportar un peso de hasta 30 kg. Por lo tanto, minimiza la posibilidad de sufrir lesiones a causa de líquidos y alimentos calientes derramados o por la cocina.

## Diseño robusto y elegante

### Diseño moderno y robusto

Dale a tu hogar un toque de estilo perfecto y duradero con un diseño moderno y robusto que se adapta armoniosamente a tu cocina. Las rejillas de hierro fundido sólidas y duraderas tienen una forma hexagonal atractiva, y el acabado espejado y la manija plana de la puerta crean un aspecto sofisticado y minimalista.

